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◆前年度 100％出席者 表彰 

 藤原美則さん 今井尚正さん 神原一省さん 前田眞治さん 眞田惣行さん 

 佐藤和美さん佐藤俊之さん 菅 雪雄さん 杉原康生さん 武田正敏さん 

 代表して藤原美則さん 

 

◆会長報告 

皆さんこんにちは。 

本日１１時３０分、福山赤坂ロータリークラブ例会場において、新年度・旧年度の理事会を開

催いたしましたのでそのご報告をさせていただきます。 

① ２００７～２００８年度の決算報告の承認と２００８年～

２００９年度の予算報告が行われました。詳しい報告は、本

日のプログラムにて行いますので、ここでは省略させていた

だきます。 

② プログラム変更の件ですが、７月の会員卓話の決定。 

   ７月２２日が原隆之会員。７月２９日が藤原茂会員です。 

③ 米山記念奨学会の普通寄付金を一人年間 3,000 円 を年間 4,000 円に増額する。 

④ 岩手・宮城内陸地震における一人 1,000 円 の義援金を予納金よりの拠出。 

⑤ 例会場案内看板の補修決定。 

以上５点が承認されました。 

さて、本日のプログラムは決算・予算報告となっております。 

皆様からお預かりしております前期・後期各々 80,000 円 の会費年間 160,000 円 の使途につ

いて報告を行います。決算書をご覧になっていただくと、ＲＩ関係に約５％ 、地区関係に約

15％当クラブに約 80％、その中、例会食費が 22％となっております。 

大まかな数字で認識して頂ければと思います。株式会社メディアテック一心様をはじめ皆様の

ご厚意により、他のロータリークラブより安い会費で運営しており、当ロータリークラブの特

徴の一つとなっております。あらためてお礼申し上げます。 

今月早速、ＲＩ、地区へ登録費等を支払わなければなりません。７月中なるべく早い時期に前

期の会費の支払いをお願いいたします。また、来週７月１５日は朝７時過ぎより「薬物乱用防

止」のビラ配りを行います。今年度、最初の奉仕活動となります。奉仕プロジェクト委員会の

皆様を中心とした多くの会員の皆様の参加とご協力をお願いいたしまして本日の会長の挨拶

を終わらせていただきます。 
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◆幹事報告 

  金子直前ガバナー事務所より 「ガバナー月信」13 号 

 （例会変更） 

  尾道東ＲＣ 7 月 29 日（火）→ 同日 18：30～  西山別館 納涼家族例会 

        8 月 19 日（火）→ 8 月 21 日（木）広島市民球場 野球観戦 

        8 月 12 日（火） 休会 

  福山西ＲＣ 7 月 22 日（火）→ 同日 19：00～ 福山ニューキャッスルホテル 夜間例会 

  福山丸之内ＲＣ 8 月 4 日（月） 19：00～ 福山ニューキャッスルホテル 納涼例会 

          7 月 21 日（月） 休会 

  福山ＲＣ 7 月 21 日（月） 休会 

  尾道ＲＣ 7 月 25 日（金）18：30～ 夜間納涼例会 

 

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 83.33％ 

        欠席者  6 名  佐藤(貢)さん 貝川さん 角田(浩)さん 佐藤(直)さん 伊藤さん 

                 門田さん 

◆会員結婚記念祝     今川忠男さん  H.9 年 7 月 13 日 

              

◆申告スマイル 

 佐藤俊之会長……本日のプログラムは「決算・予算報告」です。ご承認をいただけましたら、いよいよこの

予算に基づいて新年度の事業を遂行してまいります。よろしくご協力お願い致します。 

 武田正敏さん……本日理事会にて前年度決算ご承認いただきました。ありがとうございました。新年度もよ

ろしくお願い致します。 

 今井尚正幹事……本日は前年度決算報告および今年度予算発表です。よろしくお願いします。土日と奈良で

久しぶりに家族一同楽しい時を過ごしました。一日早い七夕でしたが感謝しスマイルします。 

 前田眞治さん……本日の理事会で2007～08年度の決算について承認をいただきました後ほど皆さんにご報

告申し上げます。よろしくお願いいたします。 

 眞田惣行さん……組織委員長としてのスマイルを忘れていました。今年度もよろしくお願い致します。 

 平田 昭さん……前年度の出席で 100％出席の方が 10 人いらっしゃいました。ありがとうございました。

今年度は私も 100％出席を頑張ります。 

 谷口宏樹さん……前回、例会を欠席して申し訳ありませんでした。新たな年度のスタートの例会欠席という

ことで反省の意味を込めてスマイルします。 

 谷原直人さん……本日は大安で、子供が入籍をするため尾道に帰ってきます。また明日、私の誕生日で還暦

を迎えます祝い事が 2 つ重なりました。それを記念して少し多めにスマイルします。 

 赤阪英一さん……先週欠席して申し訳ありません。所用で早退させていただきます。 

 徳永雅俊さん……所用のため早退させていただきます。 

 岡本征三さん……公務で早退します。 

 角田英純さん……本日は前年度決算報告・今年度予算報告ですよろしくお願いします。 

 

◆プログラム：2007～2008 年度決算報告・2008～2009 年度予算報告 

 

 

 

◆次回例会   7 月 22 日（火）  会員卓話 原 隆之さん 

        7 月 29 日（火）  会員卓話 藤原 茂さん 


